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№２６０１ 第２０回例会 ２０１９．１２．５ 晴 

 
点 鐘：平川恵敏 会長 

進 行：岡田良弘 SAA 

ソング：君が代・四つのテスト 

お客様：君津 RC   黒岩靖之様 

    八日市場 RC 川口京子様 

    米山奨学生  アブドル・ジャリル君 

 

会長挨拶 

平川恵敏 会長 

 
皆様今日は。 

本日のお客様を紹介いたします。 

君津 RC、ライラ（RYLA）委員会の委員長の黒岩

靖之様と、八日市場 RC、川口京子様です。ようこそ

いらっしゃいました。 

いよいよ１２月になりました。師走（しわす）です。

年末ですので忘年会などお忙しい方も多いと思い

ます。我がロータリークラブも１２月２６日（木）に忘

年家族会を開催します。多数の参加をお願いしま

す。それが終わればいよいよお正月です。 

新しい年を迎えて気持ちも新たに頑張っていき

たいと思います。ただ、１歳年をとるのが気になりま

す。皆様はいかがですか。 

１２月１日（日）富津市市民ふれあい公園球技広

場（A面）にて、第３７回富津市ロータリークラブ旗争

奪少年野球大会の開会式に参加してまいりました。

高橋裕之幹事、渡辺哲夫会員、神子勝美会員、平

野安照会員、若鍋武良会員、須藤隆会員、藤江み

どり事務局員、私、以上８名で参加してまいりました。

朝早くから大変ご苦労様でした。この大会は、小学

校を卒業する６年生に最高の思い出を作ってもらう

ことを目的とし実施するものであり、中学生になって

もスポーツを続けてくれることを願って実施している

とのことです。 

本日は、年次総会を開催いたします。宜しくお願

いします。また、岡元会員の新入会員認証式を執り

行います。 

例会後理事会を開きます。理事の方はお残り下

さい。 

 

幹事報告 

              高橋裕之 幹事 

１． 財団室ニュース 12 月号受領回覧。 

２． 米山記念奨学生とカウンセラー新年懇談会の

案内受領 、榎本カウンセラーに。 

３． ガバナーエレクトより次年度クラブ情報提供の

お願い受領。渡辺エレクトに。 



 

  

４． １２月のロータリーレートは、１ドル＝１０８円で

す。 

５． 疾病予防と治療月間のリソース受領回覧。 

６． 次年度クラブ請求書作成にあたってのお願い

が届きました。 

７． 塩山ＲＣより会報受領回覧。 

８． ２７９０地区よりホノルル国際大会千葉ナイト参

加のお願い受領回覧。 

 

新入会員認証式 

 

 

新入会員紹介 

              榎本守男会員 

新入会員 岡元誠さんをご紹介します。 

10月24日の例会見学の時に、詳しく紹介させて

いただきましたが、岡元さんは１９７３年２月生まれ

の４６才です。当クラブでは金子会員に次いで２番

目の若さです。 

その後、夜間例会にも出席し、すぐに入会の意

志表示がありました。全会員の賛成と理事会の承

認により、本日めでたく富津中央ロータリークラブに

入会されたこと、紹介者として感謝いたします。 

 私見ですが、岡元会員には会員増強委員会、会

報・公共イメージ委員会に所属頂き、クラブに新し

い風を吹かせてくれることを期待します。 

皆さんよろしくお願いいたします。 

 

新入会員挨拶 

                     岡元 誠 会員 

皆さんこんにちは。 

木更津市で広告デザイン業をしております、アイ

デザインファクトリー株式会社の岡元です。日頃より

お仕事で大変お世話になり、そして人としても大変

尊敬をしている榎本様よりご推薦いただき、この度

富津中央ロータリークラブに入会させていただく事

となりました。 

 

まだ何もわからない状態ですので、どんな貢献が

できるのかわかりませんが、まず自分に何ができる

のか考えて、そして行動して、少しでも何かのお役

に立てるように努力して参りたいと思っております。

まだまだ至らない点などあるかと思いますが、どうぞ

よろしくお願いいたします。 

 

お客様 

君津 RC、RYLA 委員長 黒岩靖之 様 

 

 

八日市場 RC 川口京子 様 

 

 



 

  

米山奨学生スピーチ 

アブドル・ジャリル君 

 

皆さん、今日は。 

最近寒くなってきて、日本での６回目の冬に向か

っていますが、私はまだ冬に慣れていません。寒い

のは苦手ですが雪は大好きです。鳥取県にいた時

も毎月１～２回スノーボードとスキーに行きました。

これかもっと寒くなりますから、みなさん体調に気よ

つけましょう！ 

 また、大学では、最近、実験で忙しい毎日です。

１月に卒論を提出しなければなりませんので、いい

成績をだすように頑張りたいと思っています。３月の

卒業式に両親を招待しようと思っています。ロータリ

ーのこともよく話していましたので、３月の例会に連

れて来ようと思っています。 

 皆さん、これからも宜しくお願いします。 

 

誕生祝 

 

榎本守男 昭和２５年１２月 ３日 

岡田良弘 昭和３３年１２月２８日 

 

誕生祝一言 

   榎本守男会員 

お祝いをいただき有難うございます。1950 年の

12 月 3 日生まれですので 69 才になりました。 

早いもので富津に来て 42 年になります。 

私は、広島県の山間部上下町で生まれました。

最初に将来の職業の意識を持ったのは小学生の

頃でした。叔母がお盆に帰省し大阪に帰るときは、

毎年一緒について大坂に行っていました。 

大阪は賑やかで、見るもの全てがきらきら輝いて

いました。私の遊び場は火災で多くの犠牲者を出

した千日デパートの 3 階にある手品の売り場でした。

不思議で毎日通っていたら「手品師にならへんか」

と手品師から誘われました。帰って母に「大きくなっ

たら手品師になる」と言ったら「いいよ」と言ってくれ

ました。その夢はいつの間にか消えましたが、手品

は大きくなっても大好きで、秋葉原デパート前の実

演販売で手品用品をほとんど買いました。ロータリ

ーの慰問活動でも披露する機会が何度かありまし

たが、全然受けませんでした。誕生日にこんな昔の

事を思い出しました。 

 

岡田良弘会員 

この度は誕生祝を頂いて有り難う御座います。 

 １２月２８日で６１歳になります。やっと還暦を迎え

たと思ったらもう１年がたってしまいました。この１年

はいろいろな事がありました。厄年でもあったので

すが、長男が後厄、次男が前厄ということで厄に囲

まれた家族でした。けれども、なんとか１年を乗り切

ってきました。 

 皆さんも同じ苦労をしたと思いますが、９月の台風

１５号、１０月の台風１９号、その後の豪雨で甚大な

被害となってしまいました。商売がら「災害復旧」を

行わなければいけないということで、約１ｹ月間屋根

のブルーシート張りを行いました。一般の現場がか

なり遅れてしまって、工期の決まっている現場は仕

上げなければならない。ではどうしたら良いかと思

いますが年内引き渡しの現場を優先的に行わなけ

れば、と思いました。その上被災者からも何度も電

話をいただいていますので、両方とも行っていかな

ければいけないということです。今でもまだまだ見

通しがつかない状況です。 

新しい車を購入したのですが、今の私の体はポ



 

  

ンコツです。修理して直ればよいのですが。 

何はともあれ、ロータリークラブも職場もそして家

族も「ワンチーム」で仲良く行っていければ、と思いま

す。 

有り難うございました。 

 

結婚祝 

 

鈴木俊吉  昭和３１年１２月２３日 

 

結婚祝一言           鈴木俊吉 会員 

結婚祝いを頂きまして有り難うございます。結婚生

活が長いですから、いろいろ楽しい想い出もたくさん

あります。これからもどうぞ宜しくお願い致します。 

 

委員会報告 

指名委員会委員長 石渡 鋼 

 

年次総会 

１１月２１日に開催された指名委員会に於いて、次

期、次々期の役員候補者を指名し、今日の年次総

会において承認されましたので報告します。役員は

次の通りです。 

次々年度会長 神子勝美 

次々年度幹事 岡田良弘 

次年度会計   林 雅彦 

次年度理事  高橋裕之 

   々     榎本守男 

  々     玉井百合子 

 

第３７回富津市ロータリークラブ杯争奪 

少年野球大会  

奉仕プロジェクト委員長 須藤 隆 

 
財団の補助金を活用して野球用具を寄贈した第

３７回ロータリー杯争奪富津市少年野球大会に当ク

ラブから事務局の藤江さんを加えて７名の方に参

加いただきました。ロータリーの幟２本を立て、ロー

タリーのポリオ撲滅活動のパンフレットを父兄に配

布して、開会式に臨みました。会長が前年優勝チ

ームからロータリー旗の返還を受け、会長挨拶、寄

贈目録の贈呈と滞りなく開会式セレモニーをすます

ことができました。関係者及び父兄の方にロータリ

ーをＰＲできたのではないかと思います。参加してく

れた会員の皆様ありがとうございました。 

閉会式には私が参加し、優勝旗の授与と挨拶を

する予定です。 

 

開会式での平川会長の挨拶 

お早うございます。私は富津中央 RC 会長の平

川です。第 37 回富津市ロータリークラブ旗争奪少

年野球大会を開催するのにあたり共催の富津中央

RC、富津シティクラブを代表して一言ご挨拶申し上

げます。 

本日は、大会関係者の皆様、父兄の皆様朝早く

からお集まりいただきまして誠にありがとうございま

す。本日は晴天に恵まれ絶好の野球大会になりそ

うです。 

本大会は、小学校を卒業する６年生に最高の思



 

  

い出を作ってもらうことを目的として実施されるそう

です。 

日頃の練習を十分生かして正々堂々と戦って頂

きたいと思います。そして、良い思い出を作ってくだ

さい。 

本大会が益々ご発展しますことをお祈りして、私

の挨拶とさせて頂きます。 

 

 

    開会式で挨拶をする平川会長 

 

    少年野球チームの整列風景 

 

  開会式に参加した会員達とロータリー旗 

 

 

「房総鋸山トレイルランレース」 

   鋸山復興プロジェクトについて 

神子 恒 会員 

 

 

 

トピック 

電話で詐欺防ぐ信金職員に感謝状 

千葉信用金庫大佐和支店長 林雅彦会員 

 

電話で詐欺を未然に防いだとして、当支店窓

口係の女性が富津署から感謝状を授与されまし

た。年末年始を迎え、振り込め詐欺が急増して

おります。撲滅のためにご協力をお願いしま

す。 

 

 

 



 

  

ニコニコ BOX 

栗原典子 親睦担当部長 

岡元 誠 本日より入会となります。宜しくお願い致

します。 

黒岩靖之 いつもお世話になります。今日は食事

が美味しいということで来ました。 

川口京子 本日は宜しくお願い致します。 

          岡元会員入会御目出度う御座います。 

榎本守男 誕生祝を頂いて 

       岡元会員の入会を祝して 

岡田良弘 誕生祝を頂いて   

鈴木俊吉 結婚祝いを頂いて 

平川恵敏 君津 RC 黒岩会員、八日市場 RC 川口

会員をお迎えして 

       岡元会員の入会を祝して。 

石渡 鋼 指名委員長の大役を無事終えて 

神子 恒 岡元会員の入会を祝して 

渡辺哲夫    〃 

石井智信 度重なる台風被害の復旧もお陰様で落

ち着きました。 

 

出席報告 

神子勝美 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率 

今回 38/33 23 10  69.70% 

前回 38/36 22 13 2(1) 66.67% 

注：MakeUp カッコ内は出席規定免除者内数 

 

 

今日のランチ 

 

マグロカマトロの煮付け 

 

理事会報告 

高橋裕之 幹事 

金谷ストーンコミュニティの「鋸山復興プロジェト」

に対する寄付金授与式が１２月１５日（日）に行われ

ます。 

『復活！！房総鋸山トレイルランレース』の開会

式の中での行われる授与式は以下の通りです。 

日時：１２月１５日（日） ９時１５分より 

場所：東京湾フェリー金谷港駐車場 

当クラブより会長・幹事が出席予定です。 

 

 

初冬の陽光を浴びる東京湾観音 

 

 

見晴台から見た晩秋の冨士と横須賀 

 


